

常盤台一・二丁目町会マンスリー

2021年8月号 No.20 Facebook: 常盤台一二丁目町会

TEL/FAX: 03-3969-8121 会長 岩崎 忠雄

◎ 駅前ロータリーコンサートは地域の和を深めるイベント！

緊急事態宣言の解除を待って9月開催を検討しました。常盤台小学校70周年とコラボB級グルメとコンサート、さらに東武鉄道開発の常盤台住宅地85周年(昭和11年分譲開始)の歴史をフィーチャーして。しかし、デルタ株によるコロナ感染増加により残念ながら延期することにしました。

「ロータリーコンサート」は、元来2007年2月、東武東上線・ときわ台駅踏切に侵入した女性を助けるために殉職した宮本邦彦警部を追悼して、同年3月に開催されたものです。同年6月に町会関係者と全国からの寄付金で宮本警部の功績をたたえ記念碑「誠の碑」が常盤台交番前に立てられました。その後、当町会、駅前商店街振興組合によって年3~4回開催してきました。宮本警部を偲ぶと共に、地域の輪・和を広げ、深めるため意義のあるイベントでもあると考えています。コロナの状況を見極めてあらためて開催を検討します。皆様のご理解、ご協力をお願いいたします。

◎ 町会事務所の維持管理のために町会員より10万円の寄附

No.9に載せたように、当町会は昭和13年設立「郷会」の系譜にあり、町会事務所は光文会館として、長年東武鉄道より無償貸与の後、(助)光文会より寄付されました。町会活動の基盤になっていますが、木造築40年で老朽化も進み、多くの人が集まる場として安全性、特に耐震性の観点から再検討が必要です。某町会員よりその一助として寄付されました。感謝いたします(裏面に続く)。

◎ ときわだより(夏休み号) 落ち着き生き生きとした子どもたち

一学期はコロナ禍の中で、「各家庭の健康管理、ご理解ご支援により、学習を、そして創立 70 周年記念の行事を日程変更をしながらも順調にすすめることができた…子どもたちが落ち着いて取り組んでいる姿が見られとても嬉しい…、(常小フェスティバルでは)久しぶりに子どもたちが生き生きを活動する姿に、無理してもやってよかったと実感しました」(田口校長)とあります。東京五輪でも、若いアスリートが次々にメダルを獲得、健闘。明るい日本の将来を感じさせる大会でした。

常小 70 周年特集④ サトウハチロー作詞の校歌(全) 一～四

先月号は一のみでしたが是非全て載せてとの声が寄せられました。素晴らしい詩を味わって下さい。

一、 武蔵野の香りは野草に残りてうれし
つばくらめ今年も 元気に飛び交いうれし
富士ヶ嶺も晴れたる朝には浮き出てうれし
常盤台なつかし 母校のその名ぞうれし
ああ うれしき その名 常盤台
ああ われらが母校 常盤台

二、 陽炎の明るさ 心にみなぎるわれら
夏草とのび行く 姿を競うはわれら
行く雲を眺めてたがいに 誓うはわれら
木枯の試練も 乗り越え励むはわれら
ああ われらの 励む 常盤台
ああ われらが母校 常盤台

三、 あたたかく日毎に 導くやさしのわが師
いつくしみあふれる まなざし美わしわが師
おだやかにいつでも微笑み たたえるわが師
やわらかき小雨よ 小風よ光りよわが師
ああ わが師は 光り 常盤台
ああ われらが母校 常盤台

四、 声合わせいまこそ 唄わんいざいざともに
よき訓え胸にと 彫りつけ守らんとともに
とこしえに正しまことを 忘れずともに
たからかに母校の 栄光たたえんとともに
ああ とともにぞ たたえん 常盤台
ああ われらが母校 常盤台



常盤台小学校創立 70 周年マスコット

「ときうさちゃん」

◎ 常盤台小学校の 70 周年式典の本番は、本年
11 月 20 日を予定しています。